

Zeitschrift: Bulletin de la Société pédagogique genevoise
Herausgeber: Société pédagogique genevoise
Band: - (1897)
Heft: 1

Artikel: Communications du Comité
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-238339>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BULLETIN

DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

**Assemblée générale du 4 Février 1897, petite salle
de l'Institut.**

Présidence de M. Lucien BAATARD, président.

1^o Communications du Comité.

La candidature de M^{lle} B. Girard, stagiaire, présentée avec préavis favorable du Comité, est acceptée à l'unanimité.

2^o Rapports annuels du Président, du Trésorier et du Bibliothécaire.

Ces trois rapports, présentés par MM. Baatard, Constantin et Pautry, sont adoptés.

M. Pautry, bibliothécaire, voit les livres nouveaux affluer sans que nous ayons une place suffisante pour les loger ; il recommande vivement l'achat d'une vitrine nouvelle.

3^o Rapport de la Commission de gestion.

M. Reymann, rapporteur de la Commission, adresse au Comité des remerciements pour la bonne marche de notre société. Les divers sujets traités dans nos réunions ont donné lieu à des discussions des plus intéressantes. En ce qui concerne l'enseignement religieux, nous ne nous sommes pas trouvés d'accord avec les résolutions du Congrès ; la conclusion que nous avons adoptée à l'unanimité a suscité dans l'un des journaux de notre ville une petite polémique dans laquelle le dernier mot est resté à notre société.

Pour l'organisation de la soirée, le Comité a tenu compte des observations présentées l'année dernière. La soirée a eu